

Nachlese 2013: Kinderprunksitzung

April April!? Nein, kein Aprilscherz - die Bilder der Kinderprunksitzung sind online!

01.04.2013 17:03 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Damit die Faschnacht nicht so schnell ins Vergessen gerät, legen wir nochmal nach: Auch in diesem Jahr öffneten sich wieder die Tore der Festhalle in Höpfingen für die Kinderprunksitzung. Präsident Maurizio "Mauzi" Soggia führte die Kinder und Zuschauer durch ein kurzweiliges Programm, welches aus verschiedenen Show-, Tanz- und Büttchen-Darbietungen bestand. Mit dabei war natürlich auch das diesjährige Kinderprinzenpaar: Justin Väth und Talina Enders.

Einige Impressionen und Bilder findet ihr ab heute in unserer [Bildergalerie!](#)

Viel Spaß beim Anschauen!

Einen Kommentar schreiben

